

参加した子どもたちの感想

村山市

戸沢小学校4年
大戸 咲空さん

野外炊飯のシチュー作りが楽しかったです。

戸沢小学校4年
大沼 優理さん

カヌーで水鳥観察したことが楽しかったです。海岸でほたての貝ががいっぱいとれました。

戸沢小学校4年
佐藤 陽仁さん

野外炊飯がいっぱい楽しめた。

富本小学校4年
飛田 遠希さん

缶詰作りが楽しかった。

大久保小学校4年
奥山 凌都さん

カヌーでペアで協力して最後までこぐ事ができて楽しかったです。たくさんの思い出ができてよかったです。

富本小学校5年
石川 采音さん

カヌーでパドルを持ってこいでいたらパドルを落としたけど、楽しかったです。

富並小学校4年
阿部 乃亜さん

厚岸町の人たちと、ご飯を作ったのが大変だったけど、楽しかった！

富並小学校5年
外堀 修真さん

缶詰作りをして、上手に量れたのでよかったです。

富並小学校5年
矢作 聖那さん

野外炊飯のシチュー作りでみんなと協力しておいしく作れてよかったです。

厚岸町

厚岸小学校4年
加藤 咲笑さん

野外炊飯が楽しかったです！みんなで作ったから楽しかったし、シチューもおいしくて他の班のシチューを少し食べました！

厚岸小学校4年
菊地 璃子さん

野外炊飯でみんなと協力してできました。

厚岸小学校4年
山本 陽仁さん

村山市の子と少し夜ふかししていたけど、いっぱいお友達を連れてアイスを买买たりして楽しかったです。

真龍小学校4年
太田 寿さん

野外炊飯の火おこしが楽しかった。

真龍小学校4年
千葉 悠徒さん

野外炊飯のときに火力扱えたり、火の熱さも調整して頑張れた。

真龍小学校4年
和泉 直人さん

村山の子たちと楽しく野外炊飯やカヌーで川下りをやってすごく楽しかったです。

真龍小学校5年
石岡 諒仁さん

カヌー川下りでみんなと協力してゴールまで行けた。

太田小学校5年
井出 亜弥芽さん

カヌーで協力して、ゴールまで行けてうれしかったです！

厚岸小学校6年
坂下 愛琉さん

村山の人たちと話して、楽しかったし、いつか村山市に行きたいです！

厚岸小学校6年
佐藤 光さん

野外炊飯でシチュー作りが一番楽しかった！！

思いきり楽しんだ、厚岸の夏

厚岸を活動の拠点として、現在の北方領土などの探検を行った最上徳内。彼の出生地が山形県村山市であったことから、村山市と厚岸町は平成3年に友好都市を提携し、以後、産業や文化などでの交流が行われるようになりました。

その中の取り組みの一つとして、双方の子どもたちが、お互いの地域の風土や文化に触れ、野外活動交流を通じて友好都市の絆を深めるとともに、自分で問題を解決し、新しい状況を切り開く『生きる力』を育むため、平成12年から『友好都市子ども交流事業』が行われています。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響により、平成30年以来、5年ぶりに交流事業を再開！今年、7月28日から7月31日までの3泊4日の日程で、村山市の子どもたち9人が厚岸町へ訪れ、厚岸町の子どもたち10人とさまざまな体験を行い、交流を深めました！

7月28日(金)

村山市の子どもたちと引率スタッフ13人が厚岸町に来町！



7月29日(土)

缶詰作り・カヌー川下り・野外炊飯を体験！



7月30日(日)

郷土館・海事記念館・厚岸漁港衛生管理対策施設の見学、海岸散歩！

